

Sécuriser les élections : la mission de l'EUFOR

En 2006, en soutien à l'organisation des élections, l'Union Européenne a envoyé des forces opérationnelles réunies sous le nom d'EUFOR RD Congo. Ce contingent était chargé d'offrir un appui militaire à la mission des Nations Unies en RDCongo (MONUC), déjà présente sur place mais plutôt à l'Est du pays. Cet accord a été entériné par un échange de lettres entre l'UE et les Nations Unies. Le Conseil de l'Europe a adopté cette opération le 27 avril 2006.

Le mandat de l'EUFOR a commencé le 12 juin 2006 et s'est achevé le 30 novembre de la même année. Les militaires, envoyés par différents pays de l'Union Européenne (l'Allemagne et la France principalement, avec un renfort de la Belgique, de la Pologne, et de l'Espagne) étaient chargés principalement de sécuriser la ville de Kinshasa en prévision du 1er tour des élections présidentielles, le 30 juillet 2006. Le commandement général était basé à Postdam, en Allemagne. Sur place, le commandement de la force était assuré par le général français Christian Damay.

Pour en savoir plus sur l'historique de la force européenne en RDCongo, cliquer sur <http://www.operationspaix.net/EUFOR-R-D-Congo>

Pour des reportages et des images de la force en action :

http://www.consilium.europa.eu/cms3_fo/showPage.asp?id=1091&lang=FR